

People the People

People the People; eine stets zurückgelehnte, immercoole Gruppe von Musikern mit diversen musikalischen Einflüssen, nehmen euch mit auf eine musikalische Reise. Ein Stil der nicht einfach so definiert werden kann. Insgesamt könnte man das Genre von "People the People" als eine Mischung aus Rock, Soul, und Jazz-Rock bezeichnen, mit Einflüssen aus Funk und Pop-Rock. Diese Kombination gepaart mit eingehenden Texten über das Mensch sein, die Liebe und Gesellschaft sorgt für einen abwechslungsreichen und energetischen Sound, der sowohl tanzbar als auch musikalisch interessant ist.